



INFLACION Y FELICIDAD EN SUIZA

«Los suizos eran felices en 1972, pero la inflación posterior debilitó su confianza en el sistema», afirma una encuesta sobre la conducta política en Suiza realizada por la Universidad de Ginebra; el resumen de la misma es que, en 1972, un 65,5 por 100 de suizos consideraba excelente el sistema político de su país, pero luego vino la inflación y ahora ya todos los suizos prósperos —o sea la inmensa mayoría de la población— son revolucionarios en potencia, por eso de que si la bolsa no sona Suiza, para los suizos mismos, deja de ser bona.

La última vez que estuve yo en Suiza oí un chiste, que, por cierto, me contó un suizo: «Jesucristo estaba curando a todo el mundo, ciegos, mancos, tullidos, vamos, a todos, cuando vio a un sujeto sentado en un rincón, llorando. "¿Qué puedo hacer por ti, hijo?", le preguntó Jesucristo. "Nada, Señor, soy suizo", replicó el otro. Jesucristo, sin más, se arrodilló a su lado y se echó a llorar también».

Alguien dijo que, como ser húngaro, ser suizo no es una nacionalidad, sino una profesión, y que el suizo profesional es una persona con tan poco sentido del humor que el peligro de contarle un chiste en sábado por la noche es que lo más seguro es que se eche a reír el domingo por la mañana en plena misa, pero eso sólo si es hombre de comprensión rápida de agudezas. Helvetia S. A. es una de las empresas más prósperas del Occidente y sus accionistas, como Moisés hizo manar agua de la roca, han conseguido nada menos que sacar de sus montañas oro macizo y relojes de precisión. Los accionistas de Helvetia S. A. son sus propios habitantes, y la masa obrera usa el territorio de la empresa como dormitorio estacional, ya que son todos ellos extranjeros; de esa forma Helvetia Sociedad Anónima ha resuelto el problema de las huelgas y el paro: con quitar el visado de entrada y el permiso de residencia a huelguistas y parados, todo resuelto.

Por eso corre gravísimo peligro esa próspera empresa si ahora resulta que, por culpa de la inflación, los accionistas empiezan a perder fe en ella, porque el cemento que junta sus partículas es dorado y reluce alegremente al sol de los buenos negocios. Esperemos que la inflación ceda ante tamaño peligro, porque si no Europa Occidental corre peligro de quedarse sin un reloj de precisión que llevarse a la boca y sin un banco en que caerse muerta. Pero no es eso, con ser importante, lo fundamental: lo realmente urgente para el equilibrio de Occidente es que los suizos, dignos accionistas de Helvetia Sociedad Anónima vuelvan a ser felices.

BROWN

ESPAÑOLES CON FUTURO

Nosotros también queremos hacer nuestra lista. He aquí los primeros doce, cuyo «curriculum vitae» no podemos incluir por falta de espacio. A nuestro modesto entender ellos deben encabezar la lista de Españoles con Futuro. Si llegan, ¡claro!



Y MI PAPÁ ME DA TRES Duros todos los domingos. O sea que mis ingresos son de doce duros al mes.



LE HAN CONDENADO A 3.548 AÑOS DE CARCEL

DESDE LUEGO NO TIENE SUERTE PORQUE CUANDO HIZO LA MILI TAMBIEN ESTUVO DOS DIAS EN EL CALABOZO.



719